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Chères Mauranaises, chers Mauranais,  
 

Je profite de cette édition pour vous fournir des exǇƭƛŎŀǘƛƻƴǎ ǎǳǊ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ ǇŀǊǳ Řŀƴǎ La Dépêche 
du Midi, édition Comminges, le samedi 10 octobre, que vous avez peut-être lu. Il me concerne 
directement et donc, en conséquence, il concerne notre commune. 
 
/Ŝǘ ŀǊǘƛŎƭŜ ǊŞǎǳƳŜ ƭŜ ŎƻǳǊǊƛŜƭ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ŀŘǊŜǎǎŞ ŀǳ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ Řǳ Syndicat Départemental Haute 

Garonne Environnement, ǎǳƛǘŜ Ł Ƴŀ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ Ł ƭΩ!ǎǎŜƳōƭŞŜ DŞƴŞǊŀƭŜ ŘŜ ŎŜ ǎȅƴŘƛŎŀǘ ƭŜ ну 
septembre dernier. Copie du courriel envoyée aux présidents(es) des régions Occitanie et 
Nouvelle Aquitaine, aux présidents des départements Haute Garonne et Hautes Pyrénées, à trois associations, à La 
Dépêche du Midi, ainsi quΩŁ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ 276 communes membres de ce syndicat. 
 

Voici maintenant les raisons de ma « colère » comme lŜ ƧƻǳǊƴŀƭ ƭΩŀ ŞŎǊƛǘ Ŝƴ ǘƛǘǊŜΦ 
 

Je rappelle que le Syndicat Départemental Haute Garonne Environnement (SDEHG), a pour mission « lΩƛnformation, 
la concertation, la sensibilisation et ƭΩéducation à l'environnement » (source : leur site internet).  
tŜƴŘŀƴǘ ƭΩ!DΣ ǳƴ Şƭǳ ŘΩǳƴŜ ŎƻƳƳǳƴŜ ƭƛƳƛǘǊƻǇƘŜ des Hautes Pyrénées a posé la question suivante : « QǳΩŜƴ Ŝǎǘ-il du 

projet de méga scierie Florian sur le plateau de Lannemezan ? ». La réponse du président fut : « Je partage vos 
inquiétudes, mais cela se passe dans le département voisin η Ŝǘ ƛƭ ǎΩŜǎǘ ŜƳǇǊŜǎǎŞ ŘΩŜƴŎƘŀîner sur la question 
suivante. 
 

Comme je le précise dans mon courriel, je ne suis pas là pour juger ce projet et ce ƴΩŜǎǘ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎ Ǉŀǎ Ƴƻƴ ǊƾƭŜ. 
Cependant, et vous vous en doutez, ƧŜ ƴΩȅ ǎǳƛǎ Ǉŀǎ ŦŀǾƻǊŀōƭŜ ŀǳ regard ŘŜǎ ƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎ ǉǳŜ ƧΩŀƛ Ǉǳ consulter 
principalement dans la presse. Je reviens sur ce point plus bas. 

Mais, cŜ ǉǳŜ ƧŜ ŘŞƴƻƴŎŜ ƻǳǾŜǊǘŜƳŜƴǘ Ŝǘ ƧŜ ƭΩŀǎǎǳƳŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩƛƳƳƻōƛƭƛǎƳŜ ŘŜ ŎŜ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ qui préfère renvoyer la 
balle au département voisin alors que toutes les forêts de la chaîƴŜ ǇȅǊŞƴŞŜƴƴŜ Ŝǘ ǎƻƴ ōŀǎǎƛƴ ŘΩŜƳǇƭƻƛǎ ŦƻǊŜǎǘƛŜǊs 
seraient potentiellement impactés.  
WΩŜǎǘƛƳŜ ǉǳΩƛƭ Şǘŀƛǘ ŘŜ ǎƻƴ ŘŜǾƻƛǊΣ Ŝǳ ŞƎŀǊŘ Ł ƭŀ ŦƻƴŎǘƛƻƴ ǉǳΩƛƭ ƻŎŎǳǇŜ Ŝǘ ŀǇǊŝǎ nous avoir incité à lui remonter la 
ǊŞŀƭƛǘŞ Řǳ ǘŜǊǊŀƛƴΣ ǉǳΩŜƴ Ǉƭǳǎ ŘŜ ζ partager les inquiétudes », il en tienne véritablement compte. Par exemple, en 
proposant de créer un groupe de travail sur le sujet afin de réfléchir à une éventuelle prise de position du syndicat : 
une façon de faire entendre la voix des élus, et donc des habitants du territoire.  
 

Je tiens également à vous informer des suites de ce courriel : 
 

¶ [Ŝ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ Řǳ ǎȅƴŘƛŎŀǘ ƳΩŀ ǊŀǇƛŘŜƳŜƴǘ ŀǇǇŜƭŞ Ŝǘ ƳΩŀ ƛƴŦƻǊƳŞ ǉǳΩƛƭ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜǊŀ ŀǾŜŎ ƭŜ ǾƛŎŜ-président 
environnement du conseil départemental pour faire une réponse coordonnée sur ce projet de scierie. Il est 
dƻƳƳŀƎŜ ŘΩŀǾƻƛǊ ŘǶ ŦŀƛǊŜ ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀƛ fait, pour arriver à un résultat qui aurait dû aller de soi. A ce jour, rien 
ƴΩŜǎǘ ŜƴŎƻǊŜ ǇŀǊǳΦ 
 

¶ Mme C. Delga, présidente de la Région Occitanie ƳΩŀ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ŎƻƴǘŀŎǘŞ le 14 Octobre ŀŦƛƴ ŘŜ ƳΩŜȄǇƭƛǉǳŜǊ 
ƭŜ ǾŞǊƛǘŀōƭŜ Şǘŀǘ ŘΩŀǾŀƴŎŜƳŜƴǘ Řǳ ǇǊƻƧŜǘ de scierie Florian. Je précise « véritable » ŎŀǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ǎƻƴ 
ŎƻƳƳǳƴƛǉǳŞ ŘŜ ǇǊŜǎǎŜ Řǳ у ƻŎǘƻōǊŜΣ Ǉǳƛǎ ŘΩǳƴ ŀǊǘƛŎƭŜ ƭŜ ǊŜǇǊŜƴŀƴǘ ƭŜ мн du même moisΣ ƭŀ ǇǊŜǎǎŜ ƴΩŀǾŀƛǘ Ǉŀǎ 
pris le soin de relayer des informations vérifiées sur le sujet. 
 [ΩŞƭŞƳŜƴǘ ǇŜǊǘǳǊōŀǘŜǳǊ Şǘŀƴǘ ǳƴ ƧŜǳ ŘΩŞŎƘŜŎ ǇƻƭƛǘƛǉǳŜ ǎǳǊ ŦƻƴŘ ŘΩélections régionales à horizon mars 2021 : 
deux partis politiques mènent clairement ce combat anti-scierie avec comme objectif premier ŘΩŜƴ ŦŀƛǊŜ un 
catalyseur électoral en leur faveur et non en faveur de la défense du territoire. Défense qui ne devrait pas, à 
mon sens, être politisée, au risque de tomber dans des dérives qui au final, portent préjudice à toutes les 
parties prenantes.  
 WΩŀƛ moi-même fait ce constat après avoir assisté à une réunion destinée aux élus, à Capvern, le 10 octobre.  

Le mot du Maire 
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¶ [ΩŀǇǇŜƭ ŘŜ aƳŜ / 5ŜƭƎŀ ƳΩŀ ŎƻƴŦƻǊǘŞ Řŀƴǎ ma compréhension et vision de ŎŜ ŘƻǎǎƛŜǊΦ 9ƭƭŜ ƳΩŀ ŀƴƴƻƴŎŞ ǉǳŜ 
la ǊŞƎƛƻƴ ǎΩétait saisie du dossier et veillait Ł ŎŜ ǉǳŜ ƭŜ ǇǊƻƧŜǘΣ ǎΩƛƭ Řƻƛǘ ŀōƻǳǘƛǊΣ compte tenu des éventuelles 
ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴǎΣ ǎƻƛǘ ŎƻƴŦƻǊƳŜ ŀǳȄ ŜȄƛƎŜƴŎŜǎ ŘΩŜƳǇƭƻƛ ŎǊŞŞǎ ǎŀƴǎ ǇŞƴŀƭƛǎŜǊ ƭŜ ōŀǎǎƛƴ ŜȄƛǎǘŀƴǘΣ ŀƛƴǎƛ ǉǳe dΩǳƴŜ 
gestion durable et maitrisée de la ressource forestière. Ceci ŀŦƛƴ ŘΩŀǎǎǳǊŜǊ ŀǳ ƳƛŜǳȄ ƭŀ ǇǊŞǎŜǊǾŀǘƛƻƴ ŘŜ 
ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘΦ 
Le travail semble donc effectif à ce niveau-là, à suivre dans les mois à venir. Je lui ai tout de même rappelé 
ǉǳŜ ƭΩƻōƧŜǘ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭ ŘŜ Ƴŀ ŘŞƳŀǊŎƘŜ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ǳƴƛǉǳŜƳŜƴǘ ƭŜ ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ ǎŎƛŜǊƛŜ Ƴŀƛǎ ŀǳǎǎƛ Ŝǘ ǎǳǊǘƻǳǘ ƭŜ 
ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘ ǇǊƻŎƘŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊǳŎƘŜ ŘŜ ŎŜǊǘŀƛƴŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ŀȅŀƴǘ ŘŜǎ ǇƻǎǘŜǎ Ł ǊŜǎǇƻƴǎŀōƛƭƛǘŞΦ 9ƭƭŜ ƳΩŀ 
assuré que le message était bien passé. 
 

¶ 9ƴŦƛƴ ƧΩŀƛ ǊŜœǳ ƭŜ ǎƻǳǘƛŜƴ Řǳ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ ŘŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ŦƻǊŜǎǘƛŝǊŜǎ ŘŜ ƭŀ IŀǳǘŜ DŀǊƻƴƴŜ Ŝǘ ŘŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ Şƭǳǎ 
membre du syndicat pour cette « intervention justifiée, véridique et courageuse » (sic). 

 
Je suis conscient que ce « coup de gueule » dénote dans cette ƻƳŜǊǘŀ ǇƻƭƛǘƛǉǳŜ ǉǳƛ ǎŜƳōƭŜ ǎΩşǘǊŜ ƛƴǎǘŀƭƭŞe à 

différents ƴƛǾŜŀǳȄΦ aŀƛǎ ƛƭ ƳŜ ǎŜƳōƭŜ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘ ŘŜ ƳŜǘǘǊŜ Ŝƴ ƭǳƳƛŝǊŜ ŎŜ ƎŜƴǊŜ ŘΩƛƴŎƻƘŞǊŜƴŎŜ Ŝǘ un manque de 
ǇǊƻŦŜǎǎƛƻƴƴŀƭƛǎƳŜΦ [ΩŀǊƎŜƴǘ ǉǳƛ ƴƻǳǎ Ŧŀƛǘ ǘŀƴǘ ŘŞŦŀǳǘ ǇƻǳǊ ŎƻƴǘƛƴǳŜǊ Ł ŜȄƛǎǘŜǊ Ŝǘ ŜƴǘǊŜǘŜƴƛǊ ǳƴŜ ζ petite » commune 
ŎƻƳƳŜ ƭŀ ƴƾǘǊŜ ƳŜ ǎŜƳōƭŜ şǘǊŜ ŘƛǎǎŞƳƛƴŞ ŀǾŜŎ ǘǊƻǇ ŘΩƛƴǎƻǳŎƛŀƴŎŜ Ŝǘ trop peu de garde-fous. 
 
bΩƘŞǎƛǘŜȊ Ǉŀǎ Ł ƳŜ ŦŀƛǊŜ ǎŀǾƻƛǊ ǾƻǘǊŜ ǊŜǎǎŜnti vis-à-Ǿƛǎ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǇǊƛǎŜ ŘŜ Ǉƻǎƛǘƛƻƴ ŀŦƛƴ ŘΩŜƴ ǘŜƴƛǊ ŎƻƳǇǘŜ ŎŀǊ ƧŜ ǎǳƛǎ là 

pour porter avant tout votre voix. 
 
tƻǳǊ ŘŜǎ ǉǳŜǎǘƛƻƴǎ ŘŜ ŘǊƻƛǘǎ ŘΩŀǳǘŜǳǊΣ ƧŜ ƴŜ ǇŜǳȄ ŦŀƛǊŜ ŀǇǇŀǊŀƛǘǊŜ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ Řŀƴǎ ŎŜ ƧƻǳǊƴŀƭΣ ƴŞŀƴƳƻƛƴǎ ŎŜƭǳƛ-ci ainsi 
ǉǳΩǳƴŜ ŎƻǇƛŜ Řǳ ŎƻǳǊǊƛel, sont à votre disposition à la Mairie si vous souhaitez les consulter.  
 
±ŜƴŜȊ ŀǾŜŎ ǳƴ ƎŀƭŜǘ ŘŜ DŀǊƻƴƴŜΣ ŎŜƭŀ ǇǊƻƳŜǘ ƧΩŜǎǇŝǊŜ ǳƴŜ ōŜƭƭŜ ǊƛƎƻƭŀŘŜ, mais il vous faudra venir le lire pour 

comprendre cette blague. 
 
 

 
 

 
 

Au vu ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜ ǉǳƛ ŎƻƴǘƛƴǳŜ ŘŜ ǎŜ ŘŞǘŞǊƛƻǊŜǊ Ŝǘ de ƭΩƛƴǎǘŀǳǊŀǘƛƻƴ ǘƻǳǘŜ ǊŞŎŜƴǘŜ Řu couvre-feu dans 
certaines villes, je vous invite, ŎƻƳƳŜ ƭΩŀ Ŧŀƛǘ ƴƻǘǊŜ tǊŞǎƛŘŜƴǘ ŘŜ ƭŀ wŞǇǳōƭƛǉǳŜΣ à faire preuve de bon sens et à 
respecter les gestes barrières, pour vous-même mais aussi pour les autres, car, ŎƻƳƳŜ ƧŜ ƭΩŀƛ Řƛǘ ǇǊŞŎŞŘŜƳƳŜƴǘΣ ζ le 
vivre ensemble est primordial ».  
 

Notre modèle social est résolument ǘƻǳǊƴŞ ǾŜǊǎ ƭŜ ǇŀǊǘŀƎŜΣ ƭΩŜƴǘǊŀƛŘŜ Ŝǘ ƭΩŜǎǇǊƛǘ ŎƻƭƭŜŎǘƛŦ. En réalité notre société est 
constituée de personnes qui agissent malheureusement trop souvent de manière individualiste sur bon nombre de 
points.  
 

Je vous laisse méditer et prendre du recul sur cŜǘǘŜ ŀƴŀƭȅǎŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ ǉǳΩƛƭ ƳŜ ǎŜƳōƭŜ ōƻƴ ŘŜ ǇŀǊǘŀƎŜǊ avec vous. 
 

 
 
 

Votre Maire, 
Nicolas Rostaing. 
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Elle est arrivée simplement, à pied, venant de Saint-Michel, faire étape à Mauran avant de repartir le lendemain pour 
Plagne. Natacha Ŝǎǘ ǳƴŜ ŀǊǘƛǎǘŜ ƭƛōǊŜΣ ǳƴŜ ŎƻƴǘŜǳǎŜ ŀǾŜŎ ǇƭŜƛƴ ŘΩƘƛǎǘƻƛǊŜǎ Řŀƴǎ ƭŀ ǘşǘŜΣ Ŝǘ ƭŜ ŘŞǎƛǊ ŘŜ ƭŜǎ ŎƻƴǘŜǊ Ł ǾƻƛȄ 
haute à son auditoire attentif, au gré des demandes. Ce 5 juillet, dans le parc de Marie-Line, il faisait très beau, et 
sous les ombrages, chacun a pu profiter pleinement des talents de Natacha. Une après-midi ŎƻƴǾƛǾƛŀƭŜΣ ǉǳƛ ǎΩŜǎǘ 
poursuivie par une auberge espagnole jusque dans la soirée. Chacun a pu échanger avec notre visiteuse, et tous se 
sont promis de renouveler cette belle expérience. 
Merci à Marie-[ƛƴŜ ǇƻǳǊ ǎƻƴ ƘƻǎǇƛǘŀƭƛǘŞ Χ Ŝƴ ŀǘǘŜƴŘŀƴǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǊŜƴŘŜȊ-vous tout aussi agréables. 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

Evénements de ces derniers mois 

Après-midi contée, dimanche 5 Juillet 2020 
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Du 17 Juillet au 11 Septembre 2020, tous les vendredis soir, de 20h30 à minuit, le Comité des fêtes a organisé des 
soirées jeux et ouvert la buvette pour rafraîchir les participants de ŎŜǎ ŎƘŀǳŘŜǎ ƴǳƛǘǎ ŘΩŞǘŞΦ aşƳŜ ǎƛ ŀǳ ŘŞōǳǘ ŎΩŜǎǘ ƭŀ 
belƻǘŜ Ŝǘ ƭŜ aƻƭƪƪȅ ǉǳƛ ƻƴǘ ŀǘǘƛǊŞ ƭŜǎ ƧƻǳŜǳǊǎΣ ŎΩŜǎǘ ƭŜ aƻƭƪƪȅΣ ǉǳƛ ǇŀǊ ƭŀ ǎǳƛǘŜΣ ǎΩŜǎǘ ƛƳǇƻǎŞ ƴŀǘǳǊŜƭƭŜƳŜƴǘ ŎƻƳƳŜ ƭŜ 
jeu de référence cet été. UƴŜ Ŧƻƛǎ ƴΩŜǎǘ ǇŜǳǘ-être pas coutume, ƭΩŀǾŜƴƛǊ ƴƻǳǎ ƭŜ ŘƛǊŀΦ [Ŝ ŎƻƳƛǘŞ ŀ ǉǳŀƴŘ ƳşƳŜ ǊŞǳǎǎƛ 
le tour de force de ŎƻƴǾŜǊǘƛǊ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ǇŞǘŀƴǉǳŜǳǊǎ ΧΣ ǉǳƛ ƭΩŜǳǘ ŎǊǳ ? André et Thierry se sont relayés pour tenir la 
buvette Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ŀǾŜŎ ǇƭŀƛǎƛǊ ǉǳŜ ƭŜǎ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀƴǘǎ ƻƴǘ ǇŀǊǘŀƎŞ ŘŜǎ ƳƻƳŜƴǘǎ ŎƻƴǾƛǾƛŀǳȄΦ ¦ƴ ǎŜǳƭ ǎƻƛǊ ŘŜ ǇƭǳƛŜ Ŝǎǘ ǾŜƴǳ 
ŎƘŀƴƎŜǊ ƭŜǎ ƘŀōƛǘǳŘŜǎ ǇǳƛǎǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǎƻǳǎ la halle que se sont réfugiés les aficionados du Molkky. Merci à ceux qui ont 
contribué en ces temps difficiles à animer un temps soit peu le centre village. Bien sûr, nous avons fait le maximum 
pour respecter les gestes barrières associés à la situation. 
 

 
 
 
 
 
aŀƭƎǊŞ ƭΩŀƴƴǳƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŦşǘŜ Řǳ ǾƛƭƭŀƎŜΣ ǳƴŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ŘŜǇǳƛǎ ǎŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴΣ ƭŀ ƳŜǎǎŜ Ŧǳǘ ǘƻǳǘ ŘŜ ƳşƳŜ ƳŀƛƴǘŜƴǳŜ 
Řŀƴǎ ƭŜ ǊŜǎǇŜŎǘ ŘŜǎ ŎƻƴǎƛƎƴŜǎ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜǎ Řǳ ƳƻƳŜƴǘΦ ¦ƴŜ ǇŜǘƛǘŜ ŘƛȊŀƛƴŜ ŘΩƘŀōƛǘŀƴǘǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ǇǊŞǎŜƴǘs pour faire vivre 
ce lieu et perdurer cette coutume.  
 

 
 
 
 
 
 
 
Aucune photo ne fut prise lors de cette 

cérémonie. Voici donc ci-contre un cliché 
ŘŜ ƭΩƘƾǘŜƭ ŀŦƛƴ ŘŜ ƳŜǘǘǊŜ Ŝƴ ƭǳƳƛŝǊŜ ƭŜ 
travail minutieux des tailleurs de pierre 
ŘΩǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ŞǇƻǉǳŜ : 
  

Soirée Jeux, ōǳǾŜǘǘŜ ŘΩŞǘŞ 

Messe, le lundi 20 Juillet 2020 
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aŀǳǊŀƴ ŀƛƳŜ ŀŎŎǳŜƛƭƭƛǊ ƭŜ wŀƭƭȅŜ п[Σ ŎΩŜǎǘ ŘŞǎƻǊƳŀƛǎ ŘŜǾŜƴǳ ǳƴŜ ǘǊŀŘƛǘƛƻƴ ŀǳ Ƴƻƛǎ ŘΩ!ƻǶǘΦ !ƭƻǊǎ ǇƻǳǊǉǳƻƛ ŎŜǘ 

enthousiasme à recevoir ces équipages Κ 9ǘ ōƛŜƴ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ ŘŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜǊ Ŝǘ ŘŜ ŘƛǎŎǳǘŜǊ ŀǾŜŎ ŘŜs 
passionnés de mécanique, généralement très jeunes, très sympathiques et modestes, capables de préparer une 
bonne vieille 4L des années 60/70 pour faire du tout-ǘŜǊǊŀƛƴ Řŀƴǎ ƴƻǎ ŎƘŜƳƛƴǎ ŘŜ ŎŀƳǇŀƎƴŜ ŀƭƻǊǎ ǉǳΩŁ ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ, ce 
ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ Řǳ ǘƻǳǘ ǳƴŜ ǾƻƛǘǳǊŜ ǉǳi est ŦŀƛǘŜ ǇƻǳǊ œŀΧΦΦ tƻǳǊ ǊŞŀƭƛǎŜǊ ƭŜǳǊ ǊşǾŜ ŘŜ ōŀǊƻǳŘŜǳǊ Ł ǇŜǳ ŘŜ ŦǊŀƛǎ Ŝǘ ǇŀǎǎŜǊ 
partout, il faut renforcer le châssis, monter des pneus adaptés, surélever parfois la caisse, renforcer le système de 
refroidissement, fiabiliser le moteur Ŝǘ ōƛŜƴ Ǉƭǳǎ ŜƴŎƻǊŜΧ Lƭ ƴŜ Ŧŀǳǘ Ǉŀǎ ŀǾƻƛǊ ǇŜǳǊ ŘŜ ƳŜǘǘǊŜ ƭŀ Ƴŀƛƴ Ł ƭŀ ǇŃǘŜ ŎŀǊ ŎŜǎ 
petites voitures sont, on va dire, un peu fragiles. Il y en a même qui partent en Afrique avec ces engins pour faire du 
raid, comme « le 4L Trophy » qui se déroule au Maroc όсллл ƪƳǎ Ŝƴ мл ƧƻǳǊǎύ ΧƛƳŀƎƛƴŜȊΣ ƛƭǎ ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ŦǊƻƛŘ ŀǳȄ 
yeux ! 

Cette année le nombre ŘΩéquipages était impressionnant. Lƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ƳşƳŜ ǇŀǊƳƛ ƭŜǎ ǾŞƘƛŎǳƭŜǎ п[ wŜƴŀǳƭǘΣ ƭΩŀƴŎƛŜƴƴŜ 
нлс tŜǳƎŜƻǘ ŘΩ!ƴŘǊŞΣ ƴƻǘǊŜ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ Řǳ /ƻƳƛǘŞ ŘŜǎ ŦşǘŜǎ ŀƛƴǎƛ ǉǳΩǳƴ .ǳƎƎȅ sportif sorti du film Mad Max. Comme 
quoi ces jeunes sont ouverts et tolérants. 

Avant la halte déjeuner de Mauran, les équipages avaient déjà sillonné les chemins, chacun ayant un roadbook 
ǇǊŞǇŀǊŞ ǇŀǊ ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴΦ 5Ŝǎ ǘŀōƭŜǎΣ ŎƘŀƛǎŜǎ Ŝǘ ŀǇŞǊƛǘƛŦ ŀǾŀƛŜƴǘ été préparés, sous la halle du centre village, par le 
Comité des Fêtes pour accueillir ce petit monde. 

Après le déjeuner et après avoir procédé à quelques réparations et réglages, chaque équipage est reparti suivre un 
autre parcours de son choix. Les plus valeureux ont tenté le passage à gué du ruisseau de Pourroche pour le plus 
grand plaisir de quelques spectateurs Mauranais. 
" ƭΩŀƴƴŞŜ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜ ƭŜǎ ŀƳƛǎΦ 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

  

Rallye 4L, dimanche 22 Août 2020 


